

# Tower Bridge Тауэрский мост



## Что означает.

- ▶ The most famous bridge in London, which is considered one of the symbols of the capital and the entire state.
- ▶ Самый известный мост в Лондоне, который считается одним из символов столицы и всего государства.

## Открытие

- ▶ Construction began in 1886; opened in 1894.
- ▶ Строительство началось в 1886 году; открыт в 1894 году.

# Состав и цвета

- ▶ The bridge consists of two bridge towers connected at the upper level by two horizontal ones from 1977 until the restoration of the 2010s, the bridge was painted in red, white and blue. Subsequently, its colors were restored to the blue and white aisles
- ▶ Мост состоит из двух мостовых башен, соединенных на верхнем уровне двумя горизонтальными с 1977 года до реставрации 2010-х годов мост был окрашен в красный, белый и синий цвета. Впоследствии его цвета были восстановлены в синий и белый проходами.

## Для чего.

- ▶ The bridge site is freely accessible to both vehicles and pedestrians, while the bridge's twin towers, footpaths and engine rooms are part of the Tower Bridge exhibition, for which an entrance fee is charged.
- ▶ Площадка моста свободно доступна как для транспортных средств, так и для пешеходов, в то время как башни-близнецы моста, пешеходные дорожки и машинные отделения являются частью выставки «Тауэрский мост», за которую взимается плата за вход.



The photos of the bridge at night and during the day.



Thank you for the attention!

